## OBITUARIO



## Ana Mª GARCÍA HERRERA

Nos dejó de manera inesperada el pasado mes de diciembre de 2020. En un año en el que nos hemos acostumbrado a tristes estadísticas sobre la muerte, para los que la queríamos nunca será la despedida de una persona más. Como profesora titular en la Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca, donde desarrollaba su labor docente e investigadora, ha dejado una huella imborrable en compañeros y alumnos.

Sirvan estas líneas para recordar lo que fue su vida como persona y como profesional. Su pasión por la música conectaba ambos aspectos y su extraordinaria calidad humana lo rodeaba todo. Siempre positiva y conciliadora, destacamos la generosidad de su entrega con cada persona y su disponibilidad de manera sensible para hacerlo todo más fácil.

Su tesis doctoral sobre «Formación musical y uso de la música para la inclusión en educación infantil: evaluación en maestros y futuros maestros» refleja la dedicación y entrega a su docencia e investigación. Fue elegida madrina por alumnos de numerosas promociones de las titulaciones de Maestro, lo que denota la calidad de Ana como docente, siempre cercana y accesible, y la impronta que dejó en cada uno de los estudiantes que, a lo largo de los años, pasaron por sus clases de Didáctica de la Expresión Musical. Porque como ella misma citaba con frecuencia, «sin música no puede haber enseñanza perfecta, pues nada hay que carezca de ella» (san Isidoro de Sevilla).

Su legado y su recuerdo están presentes cada día en los que fuimos sus compañeros y amigos y permanecerán perdurables con nosotros para intentar suavizar el vacío académico, pero, sobre todo, humano, que nos ha dejado con su marcha.

> CARMEN GONZÁLEZ MARTÍN Y FRANCISCA GONZÁLEZ-GIL Facultad de Educación Universidad de Salamanca